



# つねとみ

第9号

文責：校長 橋本範憲

## 二学期スタート

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。特に大きな事故や病気もなく子どもたちが元気に2学期を迎えられたことがよかったです。

始業式では、児童代表で1年生の桐原蘭さんと4年生の原眞生君が2学期に頑張りたいことを発表しました。二人ともすばらしい発表で、自分の経験や考えをしっかりとまとめており、全校生が感動する内容でした。子どもたちへのいいお手本となりました。

## 夏休みの行事より

いろいろな行事があった中で、2つ紹介します。

### ○ 恒富小の水泳教室はすごい！

4年生以上で水泳が苦手な希望者を集めて本校の先生たちがほとんどマンツーマンで指導しました。これだと絶対泳げるようになります。先生たちの熱い指導で参加した全ての子どもたちがものすごく泳げるようになりました。



### ○ PTA奉仕作業がすごい！

8/23の奉仕作業には、保護者、児童、職員の総勢約120名が参加して、朝の7時から草引きなどの作業を行いました。驚いたのは子どもたちが一生懸命してくれたこと！すばらしかったです。おかげでいいコンディションで運動会をすることができます。お忙しい中参加してくださった皆さん、ありがとうございました。



## 全校で表彰しました

- 1 わんぱく相撲延岡大会
  - 1・2年女子の部
    - 第2位 石田 涼奈さん(1年1組)
    - 第3位 久保田 季花さん(2年2組)
  - 2年男子の部
    - 第3位 宮下 優志君(2年1組)
    - 第4位 坂本 暖幸君(2年2組)
- 2 平成27年度市福祉啓発作文
  - 小学生の部
    - 優秀賞 甲斐 憂心君(5年1組)
- 3 第37回ピティナ・ピアノコンペティション
  - 北九州本選 B級
    - 奨励賞 伊達 るり子さん(3年2組)

※ スポーツや芸術等での表彰などがありましたら、全校集会の場で賞賛しますので学級担任か教頭先生へ連絡してください。頑張った分みんなで盛り上げますよ！！

## 台風の片付けから見えること

先日の台風15号はすごかったですね。被害はありませんでしたか？学校ではガラスが割れたり、木の枝が何本も折れたりしました。そこで、その日は全職員で校内の後片付けをしました。

私は、川崎先生や橋倉先生と一緒にイオン側の道路に落ちている木の枝や葉っぱを取り除きました。通行のじゃまになりますからね。その時、たくさんの方がその道路を通る中で、「お疲れ様です。」とか「ありがとうございます。」と言って通る人がいました。別に私たちはそういうつもりで作業をしているわけではないのですが、そうやって声をかけてくれる人がいて何か元気が出てきました。しかし、中には「こいつら通行のじゃまだなあ」という顔で通る人もいました。

声をかけない人がよくないということではなく、自分自身を振り返ってみて、こうやって何か作業している人に声をかけると、かけられた方もかけた方も気持ちがいいなあと感じました。これから実践していこうと思います。皆さんにとっては当たり前のことかもしれませんが、気になったのでお伝えしました。

## 恒小あるある！？その⑤

恒富小にウサギ？1学期の終わりに子どもたちからの情報で、学校の小鳥の森や中庭でウサギを見た！という情報が何人からも寄せられました。それが1人や2人ではなく、何人も目撃者がいるのです。そういえば、私も運動場にウサギの糞があるのを見たことがあります。先日はアナグマ騒動がありましたが、今度はウサギです。いったいどこから来たのか？それにしてもさすが恒富小ですね。自然が多く動物にも人気があります。



## 9月の行事予定

日	曜	行 事 等
1	火	避難訓練 誕生給食(8月生)
2	水	みやざき学力テスト(5年)
3	木	みやざき学力テスト(5年) 集金日A L T
4	金	全校練習① くらりか出前授業(4年)
5	土	土曜授業 参観日
8	火	クラブ
9	水	全校練習② 誕生給食(9月生)
10	木	運動会係打合せ
15	火	クラブ スカウトイベント(~17日)
16	水	全体練習③④
17	木	やまもも読み聞かせ
18	金	PTA 家庭教育学級裁判所見学
24	木	集金日 運動会予行準備
25	金	運動会予行
29	火	A L T 運動会係打合せ
30	水	全体練習⑤

